



De la Uz ha presidido esta mañana su primera sesión

Constituido el Consejo Económico y Social de Las Rozas

- ***De carácter altruista, está compuesto por representantes del tejido asociativo, económico y social, que se reunirán cada 6 meses***
- ***Un órgano consultivo que elaborará informes y propuestas en materia de desarrollo económico, planificación estratégica y grandes proyectos***
- ***De la Uz: "Nuestro objetivo es impulsar y avanzar en la mejora de la ciudad y la calidad de vida de sus vecinos"***

El alcalde de Las Rozas, José de la Uz, ha presidido esta mañana la primera sesión del Consejo Económico y Social del municipio en la que se ha constituido este órgano, según lo establecido en el artículo 131 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de Bases de Régimen Local.

"Las Rozas cuenta desde hoy con un nuevo órgano de participación integrado por representantes del tejido asociativo económico y social que, de manera altruista, participarán en compartir su visión del municipio, asesorando e inspirando nuevas políticas y proyectos tanto al equipo de Gobierno como al resto de grupos y partidos políticos. Analizará la situación de la ciudad con el objetivo de impulsar y avanzar en la mejora de la ciudad y la calidad de vida de nuestros vecinos", ha señalado el alcalde, José de la Uz.

Tras la aprobación en 2019 del régimen de Gran Ciudad para el municipio de Las Rozas, se está llevando a cabo un cambio en la estructura y organización del

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

Ayuntamiento que permite a la localidad contar con una estructura mucho más ágil y eficaz, con el fin de facilitar las relaciones del ciudadano con la Corporación. Fruto de esa nueva organización nace este Consejo Económico y Social. Un órgano consultivo, que se reunirá cada 6 meses (sin retribución económica), y cuyas propuestas no serán preceptivas, previas o vinculantes para la actuación de la Administración Municipal. Tiene entre sus funciones la emisión de informes, estudios y propuestas en materia de desarrollo económico local, planificación estratégica de la ciudad y grandes proyectos urbanos.

Composición

Este nuevo Consejo estará integrado por los representantes de las organizaciones económicas, sociales, profesionales y de vecinos más representativas. Así, además, de los miembros natos, se procedió a nombrar a representantes de algunas de las empresas más importantes del municipio, como Costco o Leroy Merlin; así como las asociaciones Európolis Siglo XXI y El Centro se Mueve; la Asociación de Mayores de Las Rozas y la Asociación de Familias Numerosas.

Además, se nombraron como vocales de reconocido prestigio a Jose María García Luján Martínez, presidente de CADEMO; Francisco Javier Ansuátegui Gárate, ex delegado del Gobierno de Navarra y de Madrid; María Montserrat Merino Hinojal, secretaria de la Junta de la Asociación Española Contra el Cáncer; Yu Hao Liang o-Yang (Esteban Liang), director de negocios de Las Rozas Village; Manuel Nevado Ojeda, presidente de Nuevo Horizonte y vicepresidente de la Federación de Autismo de Madrid; y Eduardo Rodríguez Piedrabuena, presidente de la Fundación CEDEL. Todos ellos vecinos del municipio.

Además, por razón de su cargo, son miembros natos del Consejo Económico y Social el alcalde, los portavoces de los diferentes grupos políticos representados en el Pleno: Carlos Arnal Serrano (Portavoz GM Más Madrid Las Rozas); Ángel Álvarez Recio (Portavoz GM Socialista); Miguel Ángel Díez García (Portavoz GM VOX); y Ángel Luis Fernández-Polo Alonso (Portavoz GM Populares). Y los concejales del equipo de Gobierno: Alba Monteiro de Oliveira Gil y José Cabrera Fernández.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid